

WARTA

Delegasi MYMA FH UNAIR Sabet Juara Pertama dan Pembicara Terbaik Kompetisi Debat Hukum Nasional NLDC 2022

Achmad Sarjono - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Sep 30, 2022 - 10:12



Foto bersama anggota delegasi MYMA FH UNAIR di NLDC 2022. (Foto: Istimewa)

Airlangga (MYMA FH UNAIR) kembali menambah prestasi. Kali ini, delegasi MYMA FH UNAIR berhasil meraih peringkat juara pertama dalam lomba debat hukum tingkat nasional. Tambah lagi, delegasi MYMA FH UNAIR juga berhasil meraih penghargaan pembicara terbaik (best speaker). Kompetisi tersebut diadakan oleh National Law Debate Society (NLDC) pada tahun 2022.

Setelah mengikuti lomba tersebut beberapa kali dalam beberapa tahun, akhirnya, MYMA FH UNAIR berhasil menjuarai kompetisi tersebut.

Angeline Regita Nathalia selaku Ketua Delegasi ditemani Angelica Milano selaku peraih penghargaan pembicara terbaik menyampaikan kesannya. "Kesannya, bangga karena MYMA FH UNAIR akhirnya menoreh prestasi lagi. Apalagi karena selama setahun ini, prestasi MYMA FH UNAIR masih kurang banyak, meskipun MYMA FH UNAIR sudah mengikuti banyak lomba. Kemenangan kali ini menjadi tonggak harapan bagi MYMA FH UNAIR bahwa MYMA FH UNAIR masih sanggup juara," jelas Regita, Kamis (29/9/2022).

Regita juga menjelaskan bagaimana delegasi tersebut menjalani proses lomba tersebut. Ia menjelaskan perihal pengunduran jadwal yang mengakibatkan perlu diadakan penyesuaian jadwal oleh anggota delegasi.

"Jadi, kita (delegasi, -red) mulai bekerja untuk lomba sejak 12 Juli 2022, kita mulai dari membahas mosi yang terdiri dari sepuluh mosi yang diberikan oleh panitia. Kita juga melewati berbagai babak, seperti penyisihan, semifinal, hingga final. Harusnya, Agustus sudah pengumuman juara, tetapi karena diundur hingga September, kita harus menyesuaikan jadwal kembali," jelas Regita.

Regita juga menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendampingi delegasi hingga bisa mencapai peringkat juara. Namun, Ia juga turut menyampaikan harapannya kepada MYMA FH UNAIR dan FH UNAIR agar terus memberi dukungan bagi prestasi mahasiswa.

"Saya berterima kasih kepada dosen-dosen FH UNAIR yang telah mendampingi dan menjadi tempat konsultasi. Juga, terima kasih kepada kakak tingkat, rekan-rekan MYMA FH UNAIR, dan alumni yang terus memberi masukan. Untuk MYMA FH UNAIR, semoga bisa memanfaatkan seluruh kesempatan lomba. Terakhir, saya berharap agar kampus juga tidak lelah mendukung mahasiswa dalam mengikuti lomba untuk mengharumkan nama baik Universitas Airlangga," tutupnya.

Penulis: Fredrick Binsar Gamaliel M

Editor: Nuri Hermawan